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春を迎え、桜の開花も間近となりました。 

皆様におかれましてはますますご清栄のことと存じます。日頃よりPTA活動に格別の 

ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。そして、６年生の保護者様、ご卒業誠におめで 

とうございます。６年間、本当にありがとうございました。 

  これからも、学校・家庭・地域で連携し、子どもたちも私たちも心豊かに生きることが 

できるように活動してまいります。引き続きのご支援とご協力をどうぞよろしくお願い 

いたします。                       鈴原小学校PTA会長  

 

愛護りんりん連絡報告 

１年間、児童の遊び場についてPTA(保護者)、地域、学校と話し合いをしてまいりました。コロ

ナや校舎の工事もあり、放課後に学校校庭が使用できなくなっておりました。今期より使用再開に

なり、使用方法を話し合ってまいりました。 

また、安全マップの見直しもして、危険箇所の追加などもいたしました。児童の学校外での安全

を見守るため、活動してきた１年でした。 

楽しいつどい 

地域の方が中心に開催された楽しいつどい。 

キッズダンス、和太鼓、ちょこっとサイエンス、 

追っかけ玉入れ、バルーンアート…それぞれ 

児童の様子を記載すれば、書ききれないほど。 

児童の顔は満面の笑顔。笑い声や嬉しい声が 

体育館から溢れんばかりに響いていました。 

来年もまた児童の声が鈴原小学校を覆い尽くして 

くれると思います。 

 

地域副会長として保護者として 

愛護りんりん連絡会、楽しいつどいなどのイベント。コロナが明けての初年度。児童の笑顔がど

んどん大きくなっていくのが見えた１年でした。来年度以降も児童の笑顔が鈴原小学校と、地域に

溢れる活動を続けてまいります。 

 

体操服リサイクルについて 

ご卒業の方々へ 

卒業式に体操服リサイクルボックスを体育館前に置いておきます。水着や体操服のご協力、なにと

ぞよろしくお願いいたします。 
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～第3回委員総会ならびに第6回代表委員会の報告～ 

・委員総数 64名 ・定足数 32名 ・出席者 39名 

・委任状 21名  ・欠席者 4名 

上記の通り、第３回委員総会は成立しました。 

議事 

1） 専門部の業務内容見直しについて 

来年度より、鈴原まつりの誘導・見守り等のパトロール業務を愛護部から、保健体育部と教養部に移管

することにいたします。 

 

2） お手伝い必要人数と世帯あたりの負担数について 

来年度より、お手伝いについては「在学児童１世帯につき１お手伝い活動」に改正することといたしま

す。この改正により昨年度、令和４年度第２回委員総会の第１号議案「執行部お手伝い新設案」は廃案と

いたします。 

 

3） 来年度の委員名簿配付について 

アンケート結果により、来年度以降委員名簿は「「鈴原小学校ホームページにパスワードをつけて掲載」

が最も多かったです。これに伴い、PTA規約の個人情報の取り扱いについて一部改正いたしました。 

鈴原小学校 PTA規約個人情報取扱規定の修正内容は以下の通りです。 

【現行】 

第 7条 取得した個人情報は、次の目的のために利用します。 

(1) 会費集金、管理、その他の文書の送付 

(2) 役員、委員、会員名簿、PTA行事における各種名簿作成 

(3) PTA会員間の業務連絡 

第 9条  

(1)個人情報は管理者または取扱者が保管するものとし、適正に管理します。 

(2)不要となった個人情報は管理者立ち会いのもとで、適正かつ速やかに廃棄するものとします。 

【変更後】(＊の部分の追記) 

第 7条 取得した個人情報は、次の目的のために利用します。 

(1) 会費集金、管理、その他の文書の送付 

(2) 役員、委員、会員名簿、PTA行事における各種名簿作成 

(3) PTA会員間の業務連絡 

＊(4)PTA役員・委員名簿の限定公開 

第 9条 

(1)個人情報は管理者または取扱者が保管するものとし、適正に管理します。 

＊(2)不要となった個人情報は、適正かつ速やかに削除します。 

 



 

4） 5０周年記念事業の余剰金について 

余剰金を一旦 PTA一般会計の積立金へ戻し入れ、学校が希望するものがあれば PTAから寄贈するこ

ととしました。 

→体育館シートの老朽化について PTA、学校ともに危惧しており、協議した結果、体育館シート 4枚の

購入を希望いたしました。 

よって、『学校と PTAで協議し、体育館シート 4枚を寄贈する。』こととします。 

校長先生より…130万の予算についてありがとうございました。はじめは 50周年にちなんで何か記念

になるようなものも検討したが、学校としてはまず学校の教育活動に必要なものをお願いすることとい

たしました。現在老朽化により使用できない体育館シートも多いのですが、来年度体育館の改造工事も

あり、シートをひかないわけにはいかない。しかしシートを全て新しくするには 70万かかる。小規模校

ということもあり、予算がおりず苦慮していたが、今回 PTAから一部出していただくことにより市から

残りの予算を出してもらいやすくなりました。 

 

5） 執行部経験者の免除内容について 

来年度の執行部選出からは、執行部の経験年数を専門部３年もしくは専門部２年と愛護部１年に改正

することといたします。施行は来年度選出からですが、これまでの執行部経験者にも適用することとい

たします。 

 

6） 専門部の部長・副部長経験者の免除内容について 

来年度より、専門部の部長・副部長、ならびに選考委員長・副委員長経験者は以降の部長「・副部長、委

員長・副委員長を免除することといたします。 

 

7） 来年度の卒業委員選出方法について 

来年度の卒業委員は、サポート委員から選出することといたします。また来年度の委員選出の調査票に

は、「卒業委員の立候補の有無」を追加させていただきますので、該当される方はぜひご検討ください。

よろしくお願いいたします。 

「全ての議案は、賛成多数により可決いたしました。」 

 

会計報告         (令和 6年 2月末現在単位:円) 

 収入済額 支出済額 差引残高 

一般会計 2,081,103 995,315 1,085,788 

特別会計 750,847 167,748 583,099 

積立金 2,281,608 1,300,000 981,608 

安全管理積立金 1,572,317 0「  1,572,317 



各部 1年を振り返って… 

教養部 

今年度、９月はベルマークの集計作業、１月には学校と教養部との共催で講演会を無事に開催することが 

できました。１年間ご協力ありがとうございました。部員一同心より感謝申し上げます。 

 

広報部   

今年度も部員みんなで協力しあい、無事に広報誌「すずはら」1 号、２号を発行することができました。 

わからないなりに楽しんで作業できたのも先生方や子どもたち、協力してくださった皆様のおかげです。 

心より感謝申し上げます。 

 

保体部   

今年はコロナもあけて、給食試食会などのイベントを開くことができました。参加していただいた方、 

ご協力いただいた皆様のおかげで無事に活動を終えることができました。１年間ありがとうございました。 

 

厚生部   

４年ぶりに鈴原まつりや子ども見守りDayなど、地域、学校・保護者の皆様のご協力により、無事 

今年度の活動を終えることができました。1年間ありがとうございました。 

 

愛護部   

今年度は、鈴原まつりを開催することができ、校庭開放や地域のパトロールも実施できました。学校、地

域、家庭の皆様のお力をお借りして、子どもたちを見守ることができました。ご協力いただき、ありがとう

ございました。 

 

選考委員  

今年度もお忙しい中、調査書の提出や電話対応をしていただき、誠にありがとうございました。     

また子どもたちのためにと、執行部の役割を引き受けて下さったみなさまに心より感謝申し上げます。来年

度以降も選考活動をされる方々へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

編集後記 

学校に来るたびに運動場で楽しく過ごしている子どもたちを見てほっこり 

した気持ちになります。やはり、マスクなしの子どもたちの笑顔はとても 

元気をもらえます…。 

今年度はたくさんの行事、活動に取り組んでまいりましたがみなさまのおか 

げで滞りなく活動を進めることができました。 

あらためて、この１年間の保護者のみなさまのご協力に感謝申し上げます。 

今後ともPTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。 

 


